

Solisten

Fabian Dirr, geboren in Erlangen, erhielt ersten Klarinettenunterricht mit zehn Jahren bei Chr. Adler (Nürnberg), N. Nagel (Nürnberg) und Prof. Hahn (München) und studierte an der Hochschule für Musik und Theater Hannover (Meisterschüler von H. Deiner). Seine ersten Erfahrungen sammelte er während des Studiums in der „Jungen Deutschen Philharmonie“, der „Deutschen Kammerphilharmonie Bremen“ und bei mehreren Kammermusikensembles. 1998 musizierte er zu den Mettlacher Kammermusiktagen u. a. mit B. Glemser und G. Rivinius. Nach Engagements bei Orchestern in Herford, Freiburg, der Frankfurter Oper und der Radiophilharmonie Hannover war er Soloklarinetist der Münchner Philharmoniker und kam 1995 als Soloklarinetist zur Dresdner Philharmonie. Mit den Jenaer und Dresdner Philharmonikern und dem Erlanger Kammerorchester konzertierte er solistisch. Er wirkte in zahlreichen Rundfunkaufnahmen mit. 1996 erhielt er den Kulturförderpreis der Stadt Erlangen für sein solistisches und kammermusikalisches Schaffen.



Heike Janicke, geboren in Dresden, studierte in ihrer Heimatstadt bei H. Rudolf und G. Schmahl, besuchte Meisterkurse bei M. Rostal, J. Suk, A. Gertler, Y. Menuhin und schloß ihr Studium (Solistenexamen) bei W. Marschner (Freiburg/Br.) ab. Sie ist mehrfache Preisträgerin bedeutender internationaler Wettbewerbe. Ihre solistische und kammermusikalische Tätigkeit führte sie in viele Länder Europas, den Nahen Osten, nach Amerika und Japan, so auch zu verschiedenen internationalen Festivals. Mehre-

